



Ref.: C.L.16.2025

La Organización Mundial de la Salud (OMS) presenta sus respetos a los Estados Miembros y tiene el honor de informarles de la próxima publicación de estimaciones sobre el cáncer. Se incluirán en ellas estimaciones comparables entre países de la supervivencia al cáncer infantil de los niños (de 0 a 14 años) y los adolescentes (de 15 a 19 años). También se elaborarán estimaciones regionales de la supervivencia al cáncer de mama y el cáncer de cuello uterino. Estas estimaciones abarcarán los diagnósticos observados y previstos de cáncer de cuello uterino, cáncer de mama y cáncer infantil correspondientes al periodo comprendido entre 2000 y 2021.

En respuesta a la petición de los Estados Miembros expresada en la resolución WHA70.12 (2017) de la Asamblea Mundial de la Salud, las estimaciones sobre el cáncer darán cuenta de los progresos realizados hacia el logro de las metas establecidas en el marco de tres iniciativas de la OMS sobre esta enfermedad: la Iniciativa Mundial contra el Cáncer Infantil, la Iniciativa para la Eliminación del Cáncer de Cuello Uterino y la Iniciativa Mundial contra el Cáncer de Mama. Además, aportarán datos para elaborar el informe de la OMS sobre la situación mundial del cáncer en 2025 y sus anexos, cuya publicación está prevista para septiembre de 2025 y febrero de 2026.

De conformidad con las normas de calidad que rigen la publicación de datos en la OMS y antes de dar a conocer oficialmente las mencionadas estimaciones, se invita a los Estados Miembros a examinar el método empleado y las estimaciones preliminares. A tal efecto, se organizará una consulta en línea a través del portal de los países habilitado por la OMS en el Centro Mundial de Datos de Salud. Se ruega a los Estados Miembros que designen a una persona coordinadora para participar en el proceso de consulta y que, lo antes posible y, a más tardar, el 27 de junio de 2025, envíen sus señas de contacto (nombre completo, cargo, nombre de la institución y dirección de correo electrónico) a la dirección de correo electrónico: cancer@who.int. Se prevé que la consulta sobre las estimaciones del cáncer infantil se lleve a cabo entre el 1 y el 18 de julio de 2025.

Haciendo referencia a la carta C.L.11.2024 relativa a la designación de coordinadores técnicos para la consulta sobre la cobertura del cribado del cáncer de cuello uterino, se informa de que, con el fin de agilizar los procesos de consulta a los países sobre todos los temas pertinentes, se utilizará la lista de coordinadores para la cobertura del cribado del cáncer de cuello uterino para iniciar la consulta sobre las estimaciones del cáncer infantil. Además, se recurrirá a la lista de coordinadores de la Global Initiative for Cancer Registries facilitada por el Centro Internacional de Investigaciones sobre el Cáncer (CIIC) de la OMS. Las listas consolidadas de coordinadores podrán solicitarse enviando un correo electrónico a la dirección: cancer@who.int. Las personas que sean designadas como nuevas coordinadoras recibirán instrucciones sobre el modo de acceder al portal de los países.

La Organización Mundial de la Salud aprovecha esta oportunidad para reiterar a los Estados Miembros el testimonio de su más alta consideración.

GINEBRA, 10 de junio de 2025